



Gott hat seinen treuen Diener, den ehrwürdigen Herrn

Vinzenz Grünthaner

Salesianer Don Boscos in Benediktbeuern

am Morgen des 25. September 1974, versehen mit den Tröstungen der Kirche, in Sein ewiges Reich heimgeholt. Er war am 2. November 1907 in Rothmühl (Oberpfalz) geboren. Am 15. August 1929 legte er die Ordensprofeß ab und versah von da ab den Dienst eines Hausmeisters und Pförtners in verschiedenen Häusern der süddeutschen Salesianerprovinz. Am 25. August 1974 erlitt er einen schweren Unfall, an dessen Folgen er nun, völlig ergeben in den Willen Gottes, nach vierwöchigem Krankenlager verschieden ist.

Um ein Gebet für den Verstorbenen bitten
DIE SALESIANER DON BOSCOS
zugleich im Namen der Verwandten.

Benediktbeuern (Kloster), am 25. September 1974

Der Seelengottesdienst findet am Samstag, 28. September 1974 in der Basilika Benediktbeuern statt. Anschließend Beerdigung auf dem Friedhof der Salesianer.



Die neue Dialektalmanach für Südtirol

Alzey's Chilfusierer

aus dem Südtiroler Dialekt

Der Südtiroler Dialekt ist ein sehr reicher und interessanter Sprachraum. Er hat eine lange Geschichte und eine reiche Kultur. Der Südtiroler Dialekt ist ein wichtiger Bestandteil der südtirolischen Identität und wird von vielen Menschen als Teil ihrer Heimat und ihrer Tradition wahrgenommen. Er ist eine wichtige Quelle für die Erforschung der südtirolischen Sprachgeschichte und -kultur. Der Südtiroler Dialekt ist eine lebendige Sprache, die immer noch viele neue Wörter und Ausdrücke hinzugewinnt. Er ist eine Sprache, die nicht nur die Sprachwelt des Südtiroler Dialekts, sondern auch die gesamte Südtiroler Kultur und Geschichte widerspiegelt. Der Südtiroler Dialekt ist eine Sprache, die nicht nur die Sprachwelt des Südtiroler Dialekts, sondern auch die gesamte Südtiroler Kultur und Geschichte widerspiegelt.

Um ein Gefühl für den Südtiroler Dialekt zu bekommen, ist es wichtig, sich mit dem Südtiroler Dialekt zu beschäftigen. Es gibt viele Bücher und Artikel, die den Südtiroler Dialekt erläutern und beschreiben. Ein gutes Buch ist "Der Südtiroler Dialekt" von Hans-Joachim Schmid. Ein anderer guter Ratgeber ist "Südtiroler Dialektwörterbuch" von Walter Schmid. Beide Bücher sind sehr informativ und leicht verständlich.

Ein weiterer Vorteil ist, dass der Südtiroler Dialekt eine lebendige Sprache ist, die immer wieder neue Wörter und Ausdrücke hinzugewinnt. Dies macht den Südtiroler Dialekt eine interessante und lebhafte Sprache.

Der Südtiroler Dialekt ist eine Sprache, die nicht nur die Sprachwelt des Südtiroler Dialekts, sondern auch die gesamte Südtiroler Kultur und Geschichte widerspiegelt. Ein gutes Beispiel dafür ist das Südtiroler Volksfest, das jedes Jahr in Bozen stattfindet. Das Fest ist eine großartige Gelegenheit, um den Südtiroler Dialekt zu hören und zu erleben. Es gibt viele Lieder, die im Südtiroler Dialekt gesungen werden, und viele Szenen, die die südtirolische Kultur und Geschichte darstellen. Das Fest ist eine großartige Gelegenheit, um den Südtiroler Dialekt zu hören und zu erleben.